

Ideelle Zweck des Vereines „Ehrliches Mitteilen“ leben

Ehrliches Mitteilen (EM) wurde von Gopal Norbert Klein ins Leben gebracht und wird mit einer sicheren Struktur gelebt. Es ist eine kraftvolle Selbsthilfemethode, welche bewirkt, dass wir wieder lernen im Kontakt bei uns zu bleiben. Das bedeutet, das wir mitteilen, was jetzt gerade in uns ist (Gefühle, Gedanken). Damit werden tiefe Verbindungen unter uns Menschen ermöglicht. Du kommst immer mehr in dir an. Unsere Beziehungen werden geheilt. Wahrer tiefer Kontakt mit deinem Gegenüber entsteht.

„Das Ausmaß an Glück in unserem Leben entspricht exakt dem Ausmaß an Verbindung, die wir zu anderen Menschen haben. Und das Ausmaß an Verbindung wird durch die Tiefe der Ebenen bestimmt, über die wir uns austauschen können. Verbindung ist das Glück, was wir suchen!“

Gopal Norbert Klein

Zweck des Vereins ist es, Menschen u.a. durch diese Technik des „**Ehrlichen Mitteilens**“ zu helfen ihre eigene Gesundheitspflege zu betreiben.

- Weitere Instrumente, um die Gesundheitswerdung und Erhaltung zu optimieren sollen Angebote wie FLOATING n. Gopal, Yoga, Atemübungen, Meditation, Klangschalen, Musik, Neurogenes Zittern und weiteres sein. Der Verein hilft damit seinen Mitgliedern bzgl. der Erreichung und Erhaltung einer ganzheitlichen Gesundheit.
- Wir helfen als Verein Potentiale, Talente, Fähigkeiten und Begabungen zu entwickeln, zu fördern, zu entfalten, damit Selbstliebe, Selbstbewusstsein, Selbstwert, Selbstvertrauen, Handlungsmacht, Zutrauen, und somit auch Angstfreiheit, Selbstständigkeit entstehen kann, wodurch Hilfe zur Selbsthilfe und Resozialisierung ermöglicht wird.
- Ethischer Umgang in der Gesellschaft erforschen, entfalten, entwickeln, begleiten, damit das erlangte Wissen über respektvollem achtsamem Umgang (Kommunikation und im Handeln) weitergegeben werden kann. **Der gemeinnützige Zweck, der Vereinstätigkeit steht der Mensch in seiner nachhaltigen Beziehung zu anderen Menschen** und damit auch zu Tieren und der Natur.
- Es werden destruktive Überlebensstrategien, wie Süchte, Ersatzhandlungen der Nährboden entzogen. Ehrliches Mitteilen löst Meinungsverschiedenheiten in ethischen, politischen Weltanschauungen und dient somit auch der Völkerverständigung.
- Bildungsveranstaltungen, Workshops, Retreats, Beratungen und Supervisionen sollen das Wissen zum Thema ganzheitlicher Gesundheit vermitteln und über Praxis erfahren.
- Uns geht es um die Förderung zur Erreichung von persönlicher Freiheit und Lebensfreude der Mitglieder.

Wir freuen uns auf ein gemeinsames Wirken und Wachsen durch berührende Begegnungen im Miteinander.